
 「生徒が元気！先生が元気！保護者が，地域が元気！上中から元気を発信！」上甑中学校キャッチフレーズ 

上甑中ＰＴＡ準会員 随時募集！！海風・学校便り等をお届けします。（年会費 1000円）詳しくは上甑中学校（教頭）まで 
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  後期生徒会始動  
９月２８日、後期生徒会役員改選選挙が行われました。昼休み等を

利用した各立候補者の決意表明や、選挙当日の立ち会い演説を踏まえ

た厳正な投票の結果、新生徒会長には２年生の中尾歩さん、副会長に

１年生の中間絵恋さんが選出されました。 

年々、生徒数も減少の一途をたどっていますが、少ないからこそで

きることや、小規模校ならではの良さを更にアピールできる中学校を 

目指そうという意気込みが、立候補者のみならず、選挙管理委員や投

票者からも伝わる選挙になりました。 

 

 

 

 

 
 
【立ち会い演説会】 【選挙管理委員の活躍】 【投票箱も本物です】 

 川薩地区新人総体  
１０月１０日から１２日まで３日間に渡り、卓球と剣道の川薩地区新人総体が開催さ

れました。本年度の卓球部男子はれいめい中と、卓球部女子は平成中と合同チームを組
み、団体戦に出場しました。団体戦では惜しくも入賞はなりませんでしたが、卓球２年
男子シングルスでは岩下聖也さんが８位、１年男子シングルスでは家吉正純さんが５位 

という好成績を残すことができました。 

剣道部は、男子が里中と水引中、女子が里中とれいめい中で合同チームを組み団体戦
に臨みました。残念ながら惜敗に終わりましたが、それぞれの生徒が自分自身の課題を
見つけ、次の大会に向けて意欲を高めることができました。地域の経験者やクラブチー
ムからも指導を仰ぎながら、両部とも今後ますますの活躍が期待されます。 

 

 

 

 

 

 

【行って参ります！】   【れいめい中と合同で】  【平成中と合同で】 

 

 

 

              

【緊張の一戦】      【一進一退の攻防】    
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学級通信から見える担任の言動に感謝！ 

                      校 長  鬼塚富貴子 
 
本年度の学校教育目標は、「ふるさとを愛し、確かな学力と豊かな心を身に付け、主体的にたく

ましく生き、独り立ちのできる生徒の育成」です。また、この教育目標を達成するために、全教育
活動の充実を職員一体となり推進しているところです。さらに、2 学期は学校行事等が多く様々な
行事を通して生徒が成長できるいい機会です。今回、学級通信より担任の関わり方を一部紹介しま
す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 第８回上甑幼小中合同大運動会  
９月２３日に第８回上甑幼小中合同大運動が行われまし

た。昨年度は雨天により、途中中止を余儀なくされました
が、今年は秋晴れの素晴らしい天候のもとで全競技を滞り 
なく実施することができました。 
 園児数や児童生徒数も年々減るなか、今年は、入場行進
に保護者方々にも参加していただいたり、長寿会の皆様を
対象にした「いつまでもお元気で」で、保健師の方々に協
力をいただき『きびなご体操』を皆で踊ったりと、新しい
試みも行われました。 
 
 
 
 
 
【堂々の入場行進】 【幼小中生の宣誓】【力の入る綱引き】 
 
 
 
           
              
【魂のエール！】 【上中ソーラン】  【華麗な一輪車】 
 また、小学生全校児童による一輪車の演技や中学生全員
による上中ソーランは、見ている誰もが魅了されました。 
 幼稚園児によるかけっこや表現「ゆめ～KIBAIYANSE～」
の可愛らしい様子には、例年に違わず心和まされることで
した。今回、皆を感動させたのは、応援団の演舞です。両
団長の迫力ある声と、団員の気迫のこもった緊張感のある
演舞は、会場を感動の空気で包み込みました。保護者、地
域の皆様の温かい御支援あって、大成功の運動会になりま
した。 
 
 
 
 
 
  

【白組応援団】  【紅組応援団】  【恒例の肩たたき】 

 １１月の行事  
日 曜 行     事 日 曜 行     事 
1 木 県民週間自由参観日（～7日） 10 土 １年交流授業（史跡巡り） 

〃 〃 身体計測 12 月 スクールカウンセラー来校 

2 金 身体計測（予備日） 13 火 後期生徒総会 

〃 〃 ２学期制導入に関する保護者説明会 16 金 ３年防犯講話 

〃 〃 道徳一斉授業（４校時） 18 日 甑大明神マラソン大会 

5 月 生徒会役員任命式、健康相談(～13 日) 21 水 校内持久走大会 

6 火 ２学期制導入に関する地域説明会 26 月 校内人権旬間（～12/9） 

7 水 ３年実力テスト（～8日） 27 火 三者相談(～11/29) 

9 金 ３年授業参観（保健講話）・PTA 28 水 2学期末テスト(～11/30) 
 

 お  礼  
● 運動会に際して、半被を快く貸してくださいました平良婦人会の皆様、誠にありが
とうございました。平良運動会でもお世話になります。 

  また、各事業所様（ポップワン、五色産業、西南水産、昌和建設、宮内建設）から 
 たくさんの差入をいただきました。誠にありがとうございました。 

 お知らせ  
●１１月１日～７日は県民週間「授業自由参観日」です。是非ご参観ください。 

 受  賞           おめでとう！ 
●地区新人総体卓球   
  【１年男子個人戦５位】家吉正純  【2年男子個人戦８位】岩下聖也    
●県図画作品展市審査 
  【入選】内山翔斗・家吉真央・中尾蓮夢・濵邊香乃・中間絵恋 
●平成３０年度鹿児島県統計グラフコンクール 
  【学校賞】上甑中学校 【全国出品及び統計検定４級取得】２年生グループ 
 

【さらに上を目指します！】 紹介１  中学生のたくましさと仲間との絆の強さを見せた運動会～運動会を終えて～  

                              1・2 年担任 冨山美智隆 

○運動会に向けて夏休みから応援団等の準備を進めてきました。今年の上中ソーランは原形の

振り付けに挑戦するなど大きな変更点があり生徒は必死で練習していました。時間がない中、

生徒たちの焦りと間に合わせないといけないという緊張感が表情に出ていました。また、今回

の運動会は様々な困難がありましたが、それを仲間と協力し、時には互いにぶつかり合いなが

ら意見を交わすなど、切磋琢磨しながら演舞やソーランを築き上げた結果運動会を成功させる

ことができました。苦労しながら仲間ととともに壁を乗り越えたとき、何とも言えない達成感

と仲間との強い絆を感じたことでしょう。運動会後の解団式で見せた生徒の涙がそのことを物

語っており、また、生徒が運動会で見せた姿に、とても感動しました。まさに、上中生一人一

人が輝き、大きく成長した運動会でした。 

《運動会終了後、保護者から届いたお礼の言葉です》 

○とても立派な運動会でした。感動でした。子ども達のもの凄い力を感じました。また、成長

も見られました。先生方、子どもたちの思いが作り上げたものだと思いました。本当にありが

とうございました。 

紹介２  中間テストを終えて               3 年担任 髙田 慎也 

○中間テストは「どうにかなる」ではなく「どうにかする」の精神で学習に取り組むよう指導・

支援してきました。これまでの取組が点数として上がってきている生徒がいる一方で努力して

いるものの成果が上がらない生徒もいます。その要因は何でしょう？例えば、ポイントを押さ

えずに学習時間だけ掛けていることやながら勉強をしている等々、反省する点があると思いま

す。私が生徒たちに強く伝えたいのは、「自分で立てた目標は自分でしか達成できない」とい

うことです。どれだけ本気になって目の前のテストに取り組むか、どれだけできなかった問題

に向き合い、できるまで取り組むか等々、本気で志望校合格を願うならば、そういうことを大

切にしなくてはなりません。 

 さて、9 月 28 日に鹿児島県公立高等学校生徒募集定員が発表されました。その中で、これま

で学習してきた内容を自分のものにできるか、全県の中学 3 年生が勝負するわけです。私立高

校受験まで 2 ヶ月半、公立高校受検まで 4 ヶ月半です。今が大切であることを忘れずに、自己

実現に向けて努力することを期待します。 

○10 月 9 日（火）より、学級でプリント学習（数学・社会）を始めました。毎日、2 枚ずつ実

施し、朝の時間、昼休み、放課後を活用して取り組んでいます。また、学級一斉に取り組むこ

とで学習環境がさらに充実しています。今後も他の教科担任とも連携を図り指導に当たってい

きます。 


